

# FLEURS sans PETALE

Par Béatrice BRASSART

Publié le 31/01/2001, modifié le 01/12/2023

Martin F. Yanofsky (Université de San Diego), en collaboration avec des chercheurs de l'Université de Mexico, a réussi à transformer des feuilles d'Arabidopsis en pétales. Mais M. F. Yanofsky précise que "les croisements à eux seuls ont pris environ une année. Ceci juste pour obtenir une plante où s'expriment les cinq gènes simultanément".

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/fleurs-sans-petale/](https://infogm.org/article_journal/fleurs-sans-petale/)